



El presidente del Consell de Formentera, Jaume Ferrer, ha entregado al presidente del Sevilla F.C., José Castro, un regalo institucional para agradecer su visita a la isla de Formentera con motivo del partido de dieciseisavos de final de la Copa del Rey que el miércoles pasado enfrentó al S.D. Formentera con el Sevilla F.C. En la obra entregada, tallada en madera de sabina, hay un grabado de un mapa de Formentera con plata, que incluye una silueta de la isla, una rosa de los vientos y unas olas, además en una pequeña placa se puede leer "La isla de Formentera al Sevilla F.C. Consell Insular de Formentera. 30 de noviembre de 2016". Los artesanos locales, Jordi Peñaranda y Mamaplata Formentera han sido los encargados de hacer este objeto que pasará a formar parte de la vitrina del club andaluz.

Por otra parte, el presidente del Consell ha querido agradecer a todo el pueblo de Formentera la gran acogida que hizo tanto al equipo como a los seguidores del Sevilla F.C., así como el comportamiento ejemplar de todos los formenterenses y seguidores de otros lugares, especialmente de Eivissa, que asistieron al partido que ya ha sido calificado de histórico. "Esta es la primera vez que nuestra isla ha acogido un partido contra un equipo de primera y me siento muy orgulloso del comportamiento de los residentes, y de que la organización haya sido calificada de excelente", ha declarado Jaume Ferrer.